

#SÜD-OST 16. August 2023

OV Naumburg/Weißenfels: Am Mondsee die Zukunft gestalten

In der vergangenen Woche kamen der Ortsverband Naumburg/Weißenfels, der Deutsche Gewerkschaftsbund (DGB) und die Initiative „Revierwende“ in Hohenmölsen zusammen, um eine bedeutsame Veranstaltung zu gestalten.



Unter der Führung von Silke Jahn, der Vorsitzenden des Ortsverbands Naumburg/Weißenfels, wurde eine ehrgeizige Vision verfolgt. Der Burgenlandkreis, als Ort vielfältiger Veränderungen, bot den passenden Rahmen. In Zusammenarbeit mit Dr. Hilmar Preuß von der DGB-Initiative „Revierwende“, sollte an diesem historisch bedeutenden Ort im Kontext des Kohleausstiegs ein Impuls für eine sektorenübergreifende Zukunftsgestaltung gesetzt werden.

Dieses Vorhaben wurde nun umgesetzt. Rund 50 Personen, darunter auch Mitglieder von Schwestergewerkschaften, versammelten sich am ehemaligen Tagebau, der mittlerweile in eine idyllische Naherholungslandschaft

umgewandelt wurde.

Das Wetter spielte mit und sorgte für optimale Bedingungen. Die Mitglieder des Ortsverbands Naumburg/Weißenfels ließen es sich nicht nehmen, am Grill kulinarische Köstlichkeiten zuzubereiten und somit für das leibliche Wohl aller Anwesenden zu sorgen.

Die ernsthafte Auseinandersetzung mit dem Transformationsprozess wurde durch zeitgemäße Seminarmethoden aufgelockert, die von Dr. Preuß präsentiert wurden. Die wertvollen Impulse der Teilnehmerinnen und Teilnehmer fließen nun in bevorstehende Gespräche mit dem Ministerium und dem Landkreis ein.

Auch Familien fanden Raum bei dieser Veranstaltung. Die jüngsten Teilnehmerinnen und Teilnehmer konnten im Wasser planschen oder auf dem großzügigen Spielplatz ausgelassen toben. Zum Abschluss gab es zudem erfrischende Slushies.

Die Hoffnung bleibt, dass derartige Vernetzungsveranstaltungen Schule machen werden. Der bevorstehende Wandel erfordert das Zusammenwirken aller Kräfte. Ein herzlicher Dank gebührt Silke Jahn und allen Beteiligten, die diesen Tag zu einem inspirierenden Ereignis gemacht haben. Gemeinsam wurde gezeigt, wie am Mondsee der Weg in eine vielversprechende Zukunft gestaltet werden kann.



[Alle Bilder anzeigen »](#)